

2022 春現役レポート

水球部門

主将 扇田 陽太郎

OB・OGの皆様、いつもお世話になっております。私、2021-2022 年度水球部門の主将を務めます、法学部法学科3年扇田陽太郎と申します。

この度は、来年度の目標についてご報告致します。私達の代では、「学生リーグ関東2部2位」「入れ替え戦出場」という目標を設定致しました。目標達成の為に、コロナ禍で厳しい状況ではありますが、自分達より格上である1部の早稲田大学との合同練習の場を出来る限り多く設け、高いレベルの試合勘などを部員達に養わせるよう努力しております。早稲田大学との合同練習は、私も日々刺激を受け、実力向上、意識向上を促されております。このような努力が実を結び、来年度5月から行われる学生リーグでは、今年度同点であった東京大学に勝利し、今年度学生リーグ2部2位である国際武道大学との試合においても、全力を尽くしたいと考えております。

以上で、水球部門現主将の挨拶とさせていただきます。

私達はOB・OG様の支えがあり成り立っています。その為、目標実現には、皆様の応援が必要不可欠です。お手数をおかけしますが、今後も、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

主務 村山 ももな

OB・OGの皆様お世話になっております。今年度水球部門主務を務めております、経済学部経営学科3年村山ももたと申します。

私共水球部門は一昨年から新型コロナウイルスの影響で大幅に活動を制限され、練習環境に関して見通しが定かでない状況が続いておりました。そのような状況下でも最大限の練習を行うことができたのは、ひとえにOB・OGの皆様のお力添えがあったこそであります。まだまだ先行きが不透明な状況ではありますが、3月には大学プールでの練習再開を予定しております。部活を運営する中で、上手くいくことばかりではありませんが、それぞれの目標を達成すべく自分たちに何が必要なのか常に考え練習に取り組んでいます。これからも選手、マネージャー共に上を目指し精進して参りますので、今後とも変わらぬご支援・ご声援の程よろしくお願い致します。

水桜会マネージャー 山田 祥恵

OB・OGの皆様いつもお世話になっております。今年度の水球部門水桜会マネージャーを務めさせていただきます、法学部法学科1年山田祥恵と申します。

新型コロナウイルス感染拡大により、活動に様々な制限がかかりました。そのような中でも、部活動に全力で勤しめるのは、皆様方の多大なるご支援があってこそでございます。改めて御礼申し上げます。1月に行った新年度のミーティングは、チームの組織体制を考え直す貴重な機会となりました。一人一人がチームの一員であることの自覚を持ち、チーム一丸となって、今年度もより一層精進して参ります。

水球部門のさらなる成長のために、今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。



水球部門 一言 (学年は3月現在)

学年	名前	役職	学生のうちにやっておきたいこと
3	扇田 陽太郎	主将	ソクラテスの無知の知とは何かを理解する
3	宮崎 颯人		USJ に泊まりで行きたい
3	植田 大樹		地元のシンガポールにあるラッフルズホテルに泊まる
3	村山 ももな	主務	髪色を明るくしたい
2	立花 宗陸		美味しい物をたくさん食べる
2	星 怜央	副将	ミスドのドーナツ食べ放題 25 個食べる
2	松尾 春樹		無人島に行きたい
2	佐々木 りこ	副務	どうにかしてキッザニアで遊ぶ
2	船越 さき	会計	鰻屋さんで働いて鰻の賄いを食べる
1	岩瀬 統	プール管理委員	宮崎キャンプに行く
1	辻 亮太郎	プール管理委員	イタリアに行って本場のパスタを食べる
1	興津 倫太郎		世界のお祭りに参戦する
1	有賀 淳之介		YOASOBI のライブに行く
1	島崎 玲	学連	ハワイと韓国に行く
1	淵上 愛	会計補佐	きのこを食べられるようになりたい
1	山田 祥恵	水桜会マネージャー	フィリピンとフランスに行く

競泳部門

主将 高橋 志苑

OB・OGの皆様お世話になっております。競泳部門主将を務めさせていただいております、経済学部経済学科3年の高橋志苑と申します。まず、このような社会情勢の中でも平時と変わらない活動を行えているのは、OB・OGの皆様のご協力があったことだと痛感しております。誠にありがとうございます。

競泳部門は例年よりも2週間ほど早くシーズンをスタートし、高いレベルでの練習を行っております。また、より質の高い練習ができるように練習前に部員同士でその日の目標を明確にし、確認してから練習に臨むようにしております。その甲斐あって代交代後初めての全員出場となった昨年12月のウィンターカップでは多くの自己ベストや部記録を更新することができました。今年8月に行われます関東学生選手権において4部優勝、10月に行われますインカレにおいて複数名出場という目標に向けていい流れが出来たのではないかと実感しております。

競泳部門の集大成となる関東学生選手権まで残り約半年となりました。個としての更なるレベルアップはもちろん、主将としてチームをまとめ上げて参ります。

競泳部門のさらなる成長のため、今後ともご支援ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

主務 石川 茉宝

水桜会の皆様、いつもお世話になっております。競泳部門主務の石川茉宝と申します。

昨年の8月に代交代をし、新しい体制になってから早くも五か月が経とうとしています。最上級生となり責任のある役職についての練習は今まで見ていたものとはまた違って感じることも多く、選手たちに多くの学びをもらっています。

現在の競泳部門は冬の本格的な泳ぎこみをスタートさせたところでした。冬の練習期間は少人数のグループに分かれて各々のその日の目標や泳ぎで意識すること等を話し合うため、合宿等の機会がない中で選手のことを知ることができ大変有意義な時間を過ごしていました。しかし、継続して練習できていることを大変嬉しく思っていた中、オミクロン株の流行により、大会出場選手以外の部としての練習を禁じられてしまいました。ですがそこで立ち止まらず、すぐにオンラインでの筋力トレーニングを始め、部員同士が互いに画面上ではありますが顔を合わせて努力を継続しています。8月に行われる関東学生選手権に向け、できることを精一杯行ってまいります。今後とも変わらぬご支援、ご声援のほどよろしくお願いいたします。

水桜会マネージャー 広瀬 あかり

水桜会の皆様、いつも大変お世話になっております。水桜会マネージャーを務めております、1年の広瀬あかりと申します。

8月に新体制が始動するタイミングで入部した私には、初めの頃は分からないことも多く不安を感じることもありました。しかし先輩方からの優しく分かりやすい指導と愉快的な同期、さらに練習環境を整えてくださる水桜会の方々に支えられ、今では水泳部で過ごす時間が私の充実した大学生活の中心となっております。この場を借りて感謝申し上げます。

現在競泳部門は感染症対策の影響により、合宿の中止や約1ヶ月間対面での活動の中止など、なかなか思い通りの練習を行うことができない中ではございますが、オンラインでトレーニングを行うなどの工夫をすることで、選手とマネージャーの一人ひとりが練習に熱心に取り組み、我々が今置かれた状況において最善を尽くすことができていることを実感しております。

選手は関東学生選手権での4部優勝という目標に向かい、またマネージャーも日々精進して参りますので、今後とも変わらぬご指導、ご声援のほどよろしくお願い申し上げます。



競泳部門一言 (学年は3月現在)

学年	名前	役職	生まれ変わったら何になりたいか
3	石川 茉宝	主務	ショートスリーパーの女の人
3	植木 俊成		石油王
3	門脇 亜未		イケメン
3	古森 龍太郎	副将	ぬいぐるみ
3	荘司 かれん	副将	真剣佑くらいのイケメン
3	高橋 志苑	主将、プール管理副委員長	吉沢亮
3	藤澤 くれあ	会計	言語を自在に操れる人
2	内田 翔		名波颯一郎
2	奥平 楓	副務	お金持ちの女の人のお家の猫
2	国原 琴音	学連	コミュ力高いきれいな女の人
2	清末 雅人		ミラノ風ドリア
2	菅原 啓		浜辺美波
2	利根川 明希人		肉うどん
2	名波 颯一郎		青梗菜
2	松本 歩		不動産王のお嫁さん
1	齋藤 快		生まれ変わっても齋藤快
1	財前 華美		小松菜奈
1	島田 晋之介		福原遥
1	田中 結唯		芸能人
1	服部 美羽	学連	日本の男の子
1	広瀬 あかり	水桜会マネージャー	芦田愛菜
1	ベイフォード友安		子孫
1	山田 頼旺		ビル・ゲイツ